

EDITORIAL

Quizás llamara la atención de nuestros lectores el hecho de que en nuestro último número de abril no hubo ningún trabajo sobre consumo de alcohol o alcoholismo de forma específica. Asimismo, en la bibliografía española reseñada, el tema ha dejado de ser mayoritario con respecto a los trabajos de toxicomanías.

Sería contradictorio que, impulsados por la urgencia del aumento del número de toxicómanos jóvenes, perdiéramos de vista que el alcoholismo sigue siendo nuestra toxicomanía nacional mayoritaria. Aún lo sería más pensando que esta publicación se llama DROGALCOHOL para denunciar esto y la cualidad de droga institucionalizada que tiene el alcohol. A la redacción le preocupa la falta de originales actuales que poseemos y que algunas peticiones de permisos de publicación de trabajos pedidas no han sido contestadas; sirva este editorial de llamada de atención sobre este cambio en la orientación de las publicaciones y de petición de colaboración.

La oportunidad de unas Jornadas Pediátricas en Valencia nos permite publicar dos estudios sobre fetopatías alcohólicas. Pensamos que es necesario que se incluya la prevención de esta patología en los planes de prevención de la subnormalidad y que se establezca una información sistemática para la población en general, así como del consumo de alcohol infantil y adolescente, que aunque evidentemente está aumentando el nivel de información en prensa y medios de comunicación, se aprecia un cierto sensacionalismo y tendencia a supervalorar el consumo infantil de otras drogas.

Aunque sólo sea por la enorme trascendencia sanitaria y social, y por lo que ha servido para concienciar al consumidor español de su actual indefensión, habría que referirse al cercano hecho de la neumonía tóxica, con la esperanza de que estos hechos sean irrepetibles. Desgraciadamente, pensamos que se repetirán las muertes y enfermedades típicas del alcoholismo en nuestro país, por no hablar de los gastos sociales que la enfermedad alcohólica produce y seguirá produciendo si no lo remediamos entre todos.